



「伊予市適応指導教室 はばたき」から「伊予市教育支援教室 はばたき」へ

「伊予市適応指導教室 はばたき」の名称を文部科学省の通知を受けて、教育委員会で話し合い、本年度から「教育支援教室 はばたき」に正式変更となりました。不登校児童生徒や保護者の皆様の抵抗感を少しでも減らし、親しみやすいものにするために行いました。

さて、はばたき教室は開室して7年が過ぎました。教室を卒業した生徒たちも、現在それぞれの場所で元気に頑張っています。閉ざしていた自分の心を教室の中で時間をかけてゆっくりと開いていき、やがて一步を歩み出せるようになっていきました。

今年もはばたき教室には、市内各地から小・中学生が通ってきます。子どもたちの心の居場所となり、安心して過ごせるはばたき教室を目指して、3名の指導員が一丸となって努力してまいります。どうぞよろしく願いいたします。

◆ ～ 2月末 松山城に郊外学習に行きました。～

令和4年度第3学期の郊外学習を令和5年2月28日（火）に実施しました。当日は絶好の遠足日和に恵まれて、まずJRを利用して松山駅に行き、徒歩で城山公園に移動しました。その後、長く険しい坂道に苦しみながらやっとの思いで頂上広場に着きました。眼下に広がる瀬戸内海の美しさに感動しました。頂上広場でおやつを食べたり、記念写真を撮ったりした後、下山して城山公園で昼食を食べました。



午後は、銀天街から大街道を經由して一番町通りに移動しました。左右に見られる店舗に興味を示しながら約30分の行程を楽しんでいました。一番町通りから市内電車に乗ってJR松山駅に戻り、全員無事JR伊予市駅に到着して15時10分に解散しました。

今回、参加者全員が松山城登山に挑戦できたこと、市内電車を楽しめたこと、更に普段は半日の活動の教室生も終日頑張ったことなど、楽しく貴重な体験ができた一日でした。

◆ Q & A 子どもが学校に行きにくくなった。子どもが通える場所はないですか……？

家族の方から上記のような問い合わせが「市役所」「こども家庭センター」「教育支援教室」にあります。保護者の方や子どもさんが見学したいという希望がありましたら「はばたき教室」の見学ができます。

なお、学校や担任の先生方から前もって「はばたき教室」の情報をご家族の方に提供をしていただいていると落ち着いて見学ができます。見学については次のような手順でお願いします。

- 1 はばたき教室に連絡をする方法は3通りあります。
 - ・保護者の方が担任の先生や学校に伝え、学校から「はばたき」に連絡をする場合
 - ・保護者の方が直接「はばたき」に電話をする場合
 - ・市役所や関係諸機関の相談から繋がり「はばたき」に連絡をする場合
 どちらにしても相談したい日を伝え、予約をしてもらいます。
- 2 相談や見学にはどなたが来室されてもかまいません。来室人数だけを知らせてください。
- 3 予約した日に来室していただき、困っている事の相談を話し合います。その日にはばたき教室の見学をすることも可能です。その後、希望があれば実際に体験入室ができます。1日だけの体験も可能です。「行って見ようかな。」という言葉がお子さんの口から出たら気持ちが前向きに動き出せていますので是非はばたき教室を体験してみてください。

